

U17 feiert einen sicheren Sieg gegen UHC Tulln

Geschrieben von: Bernhard Doppler
Montag, den 07. Mai 2007 um 13:39 Uhr

Auswärtsspiele in Tulln waren für unsere Burschen in der Vergangenheit immer eine besonders schwierige Aufgabe.

Entsprechend konzentriert begannen sie die heurige Auseinandersetzung und konnten von Beginn weg das Spiel gut kontrollieren. Die Tullner Mannschaft, die in der laufenden Saison in der HLA U21 bereits Routine sammelt hielt sehr körperbetont dagegen und es entwickelte sich ein ansehnliches Handballmatch, wobei aber unsere Jungs immer mit 3-4 Toren Abstand die Oberhand behielten. Mit zunehmendem Spielverlauf konnten die beiden gegnerischen wurfkräftigen Aufbauspieler auf den Halbpositionen besser attackiert werden und im Angriff erzielten die Gäste durch schnelle Gegenangriffe wertvolle Tore.

Beide Mannschaften forcierten das Angriffsspiel und mit 21:17 für Korneuburg wurden die Seiten gewechselt.

Korneuburg musste mit 8 Spielern auskommen, wobei 3 davon recht spät vom vortägigen U21 Spiel aus Ferlach heimkehrten. Darüber hinaus fehlten weiterhin die verletzten Benny Ballicas und Bernhard Pummer. Trotz schwindender Kräfte im 2. Durchgang liess unser Team nicht locker und gegen die nun offensiver agierende Deckung gelangen durch effizientes Kurzpassspiel und durch gutes Entscheidungsverhalten etliche Tore von den Kreispositionen und aus individuellen Durchbrüchen.

Gerald Hender agierte sowohl im Angriff als auch in der Deckung sehr umsichtig und warf selbst 9 Tore. Maxl Chudzicki, der natürlich vom Gegner gut und zeitweise kurz gedeckt wurde, spielte sehr diszipliniert und effizient. Besonders auffällig an diesem Nachmittag die gute Chancenauswertung von Daniel Kölbl und Mario Dolesal, die mitsammen 11 Treffer erzielten. Piet Romann, eigentlich U15 Spieler, ist aufgrund seiner Verlässlichkeit aus diesem Team nicht mehr wegzudenken, da er auf allen Kreispositionen einsetzbar ist und ganz einfach keine unnötigen Fehler macht. Neuerlich bewies Patrick Bauer wie wertvoll er für diese Mannschaft ist. Egal ob am Kreis, auf den Aufbaupositionen oder vorallem im Deckungszentrum, setzt er wichtige Akzente und gibt seiner Mannschaft enorm viel Rückhalt. Ebenso starken Rückhalt hat die Mannschaft durch den zweiten U15 Spieler, Torwart Marc Muhm. der sich heute besonders bei Flügelwürfen, die sonst nicht zu seinen Präferenzen zählen, auszeichnen konnte. Matthias Eichhorn überzeugte neuerlich mit seinem enormen Laufpensum sowohl in der Deckung als auch im Angriff und war nebenbei Topscorer seiner Mannschaft.

Aufstellung und Torschützen: M.Muhm, G.Hendler (9), M.Chudzicki (4), M.Eichhorn (12), D.Kölbl (5), M.Dolesal (6), P.Romann (2), P.Bauer (4)

U17 feiert einen sicheren Sieg gegen UHC Tulln

Geschrieben von: Bernhard Doppler
Montag, den 07. Mai 2007 um 13:39 Uhr
